

Cuba celebrará Escuela del Programa MOST de la UNESCO



La Habana, 12 jul (RHC) Cuba celebrará una Escuela del Programa de Gestión de las Transformaciones Sociales de la UNESCO (MOST en inglés) centrada en el tema: “Metodologías para políticas inclusivas de juventud: investigación participativa, intermediación de conocimientos y sistemas anticipatorios”.

Convocado por el Comité Cubano del Programa MOST/Polo de Ciencias Sociales del CITMA, la Comisión Nacional Cubana de la UNESCO, y la Oficina UNESCO–La Habana, entre otras instituciones, el evento se desarrollará entre el 12 y el 15 de julio próximos en La Habana.

La escuela reunirá a académicos de los principales centros de investigación del país en materia de Ciencias Sociales y representantes de organismos, instituciones y organizaciones cubanas vinculadas al ámbito juvenil, quienes debatirán sobre estructura social y dinámicas de las juventudes, migración, cultura y comunicación entre los jóvenes, espacios de participación y su aprovechamiento, entre otros temas.

El MOST, encargado de la atención a las Ciencias Sociales dentro de la UNESCO y del Sistema de las Naciones Unidas, fue creado en 1994 para de fomentar el desarrollo y la investigación en Ciencias Sociales, con el propósito de producir un conocimiento de alta calidad que proporcione una base sólida a quienes toman decisiones políticas.

Este Programa está dirigido por un Consejo Intergubernamental (CIG), compuesto por 35 Estados Miembros de la UNESCO, al cual Cuba pertenece desde el año 2015.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/99756-cuba-celebrara-escuela-del-programa-most-de-la-unesco>



Radio Habana Cuba